



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



28/07/2023

REGIONALES



Refuerzan zona de Puente Colombia luego de balaceras en Coahuila

Una nueva balacera se registró ayer en las inmediaciones del Puente Colombia, en el municipio de Anáhuac, sin embargo, el secretario de Seguridad Pública de Nuevo León, Gerardo Palacios Pámanes, aseguró que no se trató de un ataque contra Fuerza Civil, como se dijo en un primer momento, sino de un enfrentamiento entre uniformados de Coahuila y delincuentes de Tamaulipas.

<https://www.milenio.com/policia/refuerzan-zona-puente-colombia-nl-balaceras-coahuila>